

第1回小学部集会：「友達の名前が分かったよ！」

5月2日(木)に、「小学部の友達や学級を知る！」ことをねらいに、1組～12組まで全員が体育館に集まり、第1回小学部集会を行いました。

学級紹介では、自分の名前を一人一人発表したり、挙手などで返事をしたりして「よろしくお願いします」と伝えました。また、それぞれの学級名(わくわく1組など)も紹介し、学級看板・ダンス・おみこしの練り歩きなどを発表(訪問生や欠席の児童は動画で発表)する学級もありました。少しドキドキしながらもみんな上手に発表でき、他学級の友達全員の顔と名前を知ることができました。

ダンスでは、「♪切手のないおくりもの」に合わせて踊りました。これまで集会のたびに、また、今日に向けて学級で練習してきたこともあり、ノリノリでカッコいい振り付けをばっちり決めることができました。

集合ゲームでは、6年生がリーダーシップを取りマイクで呼びかけたり、ボードを提示したりしてゲームを進行しました。3人・5人・10人・全員と集合人数が変わるので、周りの友達に「こっちこっち!」「はやくはやく!」などと言葉を掛けて集まり、大盛り上がりでした。

今後も、6年生がリーダーとしての役割を果たしながら、小学部全員で様々な取組を行っていきます。



挨拶は6年生が担当



各学級の紹介



訪問生も動画で参加



10人であつまれ!